

PRESUNTAMENTE PARA ACTUAR CONTRA EMERGENCIAS

COMPRA TLÁHUAC AUTO CON DINERO DE OBRAS

Ley de Participación Ciudadana señala que los recursos del Presupuesto Participativo deben ser en proyectos benéficos

OMAR MONTALVO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. – En los últimos meses el gobierno de la alcaldía Tláhuac que encabeza Berenice Hernández, usó los recursos públicos asignados en proyectos de beneficio comunitario para adquirir un vehículo de uso oficial en la administración morenista.

La adquisición presuntamente es para actuar ante emergencias naturales, pero en las pasadas inundaciones, la autoridad local fue ausente. De acuerdo con los reportes de contratos efectuados entre julio y septiembre, diversas áreas de gobierno de Tláhuac firmaron el pasado 12 de agosto un contrato de adquisición por 836 mil pesos con el concepto “vehículos y equipo terrestre para la ejecución de programas de seguridad pública y atención a desastres naturales (pick up), presupuesto participativo 2024 comité La Joyita”.

En la versión pública del contrato fue borrado el nombre del proveedor, pero se alcanza a leer que se trató de una persona física que también se encuentra en Tláhuac. Mientras que el anexo del documento refiere que se trató de un vehículo Nissan 2024 con un precio sin IVA de 721 mil pesos.

También el acuerdo comercial señala que los recursos provienen del Presupuesto Participativo. Esta iniciativa es un ejercicio en que la población propone proyectos para mejo-

lona y a través de una consulta vecinal organizada por el Instituto electoral local (IECM), se ejecuta el proyecto más votado.

Este ejercicio es regido por la Ley de Participación Ciudadana vigente en la Ciudad de México, que señala en su Artículo 119 la imposibilidad de adquirir vehículos, pues necesitan recursos adicionales para su operación y mantenimiento, que no están considerados.

Además, al tratarse de un equipo móvil, tampoco se garantiza que el vehículo se ocupe únicamente en la colonia de la que fue pagado el automotor.

Esta compra se hizo en el tercer trimestre de 2024, mismo periodo en el que la población de varias colonias de Tláhuac reportaron inundaciones donde el gobierno de Berenice Hernández tardó en actuar o ni siquiera se apareció, principalmente en poblados como Atotolco Chinanco, Selene, Santa Cecilia, así como en la zona chinampera cercana al humedal y al lago Los Reyes.

PRECIO



·Se trató de un vehículo Nissan 2024 con un precio sin IVA de 721 mil pesos



· La edil no ha sido clara

